
①第２回企画・広報委員会
７月５日(金)11:00 ～13:00支部会議室

②第2回正・副委員長会
７月12日(金)11:00 ～13:00支部会議室

③第215回道路美化・清掃活動
７月16日(火)10:00 ～11:30明治橋周辺国道

④第１回常任幹事会
７月18日(木)12:00 ～13:00支部会議室

④沖総局防災訓練（地震・津波）
７月24日(水)13:00 ～ 情報伝達

⑤第2回災害対策委員会
７月25日(木)11:00 ～13:00支部会議室

⑥第21回安全講習会
７月26日(金)13:10 ～16:40「結の街」

総会後には協会本部と支部との意見交換会
及び沖縄総合事務局、沖縄県、NEXCO西日本
との道路建設意見交換を開催しました。
その後、懇談会が開催され、与那嶺恵伸支部長
の挨拶の後、5月の本部総会で新たに就任され
た石井敏行副会長からご挨拶があり、新里英正
幹事の発声で乾杯が行われ、本部役職員、支部
会員、ご来賓が多数集い、盛大な懇談会となりま
した。最後は下川淳二幹事長の挨拶でお開きと
なりました。
総会、意見交換会、懇談会等と長丁場の諸行

事となりましたが、ご参加頂いた皆様、誠に有り
難うございました。また、お疲れ様でございました。

【懇談の様子】

６月１８日（火）10：00からの道路美化・清掃活動
ボランティアは、梅雨明け目前の大雨のため、中止と
致しました。 ７月は是非開催できる事を願っています。
７月16日（火）の予定です。宜しくお願いします。
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前田道路株式会社
沖縄営業所長 阿部 孝道

はじめまして、前田道路の阿部と申します、はじ
めての方がほとんどなのでこの場をお借りして、少
し自己紹介をさせて頂きたいと思います。現在48
歳で沖縄には単身で乗りこんで参りました。大分
県は別府市の出身です、産湯は温泉水でした。
前田道路に就職してからの生い立ちとしては、大
分～札幌～香川～長崎、そしてこの度沖縄に御世
話になることになりました。沖縄の地に降り立つの
は、24年前の新婚旅行以来でございます(笑)、当
時はユイレールは無かったと記憶していますし、道
路もこのように多くはなかった、そして街もすごく発
展したんだなと感じさせられます。

(一社）日本道路建設業協会沖縄支部の令和6年度
第46回定時総会が6月6日、那覇市のザ・ナハテラス
で協会本部から西田会長はじめ協会幹部が出席し開
催されました。任期満了に伴う役員改選の結果、与那
嶺恵伸支部長、下川淳二幹事長が再任、そのほか仲
西聰・国吉修常任幹事等役員が再任及び新任で選出
されました。
与那嶺支部長は「道路の体系的整備と質的向上を

図る必要性及びその為の公共事業費の継続的・安定
的確保が不可欠」と強調。時間外労働の罰則付き上
限規制に触れ「支部・会員一丸となって働き方改革の
推進に努める」と方針を述べました。
続いて西田会長からは「道建協は来年設立80周年
を迎える。新たな気持ちで協会の目的達成と道路建設
業の更なる地位向上に向けた活動を活発化する。沖縄
支部の活動に期待する」と挨拶されました。
総会議事の令和５年度事業報告(案）・決算(案）・

役員選任について審議・承認され、又、令和6年度事業
計画、予算について報告が成されました。

また、総会に先立ち協会表彰が行われ、委員会委員
表彰として㈱第一三興建設の瀬嵩政彦氏、技能社員
表彰として國和建設㈱の知念朝明氏に西田会長から
表彰状と記念品が授与されました。

なお、5月22日に東京で
開催された本部表彰式にお
いて、役員表彰として㈱大城
組の仲西聰氏、委員表彰とし
て先嶋建設㈱の砂川寛樹氏、
優秀社員表彰として㈱屋部
土建の長山達昭氏が表彰さ
れました。

令和令和４

活動報告・トピックス部だより 今月の予定

沖縄に住み始め約3か月
が経過しました。先日、
豊見城にある旧海軍壕跡
地を訪れてみました。
そこで目にしたものに感動
と恐怖を感じました。沖縄
戦での戦没者の方やその
内容を知り、そういった歴史
があって今があるのだと考えると凄く感慨深いも
のを感じます。
転勤をする度に私自身いつも思うことなので

すが、せっかく縁あってその土地に来たのだから、
その土地を知りその土地を楽しもうと今回も考え
ております。
縁あって沖縄に来ました、皆様何卒宜しくお願
い申し上げます。

【前田道路㈱ 沖縄営業所長 阿部孝道】

第46回定時総会を開催

 作業員の生活環境を整える
ことに力を入れました。一人
一部屋、Wi-Fiも完備しまし
た。また、慣れていない土地

                            での生活になりますので緊
                            急時の避難場所の確認など
も行っていきました。幸いなことに雨による中止も
なく現場はスムーズ
に終えることが出来
ました。現場施工に
係わってくれた方々
の協力があり無事
故で終わったことが
一番良かったことで
す。自分を見つめ直
す時間が作れると思いますので是非一度、北大
東島へ足を運んでみたらいかがでしょうか。

【管理部長 佐々木 豪忠】 

新天地沖縄におもうこと

６月の道路美化・清掃活動は雨天のため残念な
がら中止となりました。

支部会員の皆様、こんにちは。

昨年度、施工しました北大東空港の工事につい
て紹介します。
北大東島は沖縄本島から東へ約360km（飛

行機で1時間程度）に位置する沖縄県最東端の
島であり人口は約650人です。
今回工事の主な工種は切削オーバレイ工であ

ります。まずは島内に無い大型機械等を九州及
び沖縄本島から輸送することから始まります。

天候が良くないとバージ船
が着岸できなくなるので輸
送前からの天候の情報収
集を行います。空港内の工
事である為、翌日のフライ
トに影響が出ないように路

面切削の数量、合材の出荷の調整・確認を行い
ながら所定の終了時間で完了するように行いまし
た。

第214回道路美化・清掃活動

支部長挨拶 会長挨拶

香川 うどん 長崎 稲佐山夜景
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